



Retour sur l'assemblée générale annuelle de l'Aziplo du 7 mai 2024

Le 7 mai dernier s'est tenue l'Assemblée Générale annuelle de l'Aziplo chez notre membre [STMicroelectronics NV Ltd](#), que nous remercions ici pour son magnifique et chaleureux accueil. Une participation record a été enregistrée cette année, avec plus de 80 sociétaires et invités présents.

Nos membres ont ainsi pu, en préambule, en apprendre plus sur les activités et la production de notre société hôte, et prendre la mesure de son importance dans le monde ultra-connecté actuel.

La partie statutaire de l'assemblée a retracé les points clés de l'année 2023 avec, entre autres, la célébration des 20 ans de l'Aziplo, et la forte progression des adhésions enregistrées depuis l'Assemblée Générale précédente (+ 23%), ainsi que le travail permanent du comité sur des dossiers spécifiques (mobilité, chantiers, relations entre les membres). Notre association compte actuellement 167 membres et représente plus de 11'000 collaborateurs, tous secteurs confondus.



Le président a également rendu hommage et vivement remercié notre membre du comité sortant, Mme **Valérie Brédoire**, en charge de la communication et du développement du sociétariat, qui quitte le comité pour cause de changements dans sa vie professionnelle, et qui a beaucoup apporté à l'association durant ses trois années passées au service de l'association et de ses membres. Son intérêt pour l'humain et pour l'activité des entreprises, et son don pour l'écriture dont l'association a pu bénéficier par les interviews qu'elle a proposées dans nos newsletters ont constitué de précieux atouts pour le développement du sociétariat et les relations entre les membres ces dernières années.

La séance s'est ensuite poursuivie avec le témoignage de notre jeune membre [Othmane Khoris \(La Manufacture\)](#), sacré meilleur pâtissier de Suisse 2023 par le Gault et Millau. Outre une évocation de son parcours et de l'évolution de son projet, M. Khoris a ensuite conclu son intervention en proposant une dégustation de divers de ses produits, pour le plus grand plaisir des participants.

Enfin, l'intervention du Conseiller Administratif de la commune de Plan-les-Ouates, Monsieur Xavier Magnin, a permis de prendre la mesure du défi des divers chantiers à venir qui seront suivis par une TaskForce Chantiers réactivée. Le message des Autorités communales s'est terminé par un rappel de la Journée des Entreprises 2024 qui se déroulera le mercredi 2 octobre prochain.

La [nouvelle composition du comité 2024 est disponible sur ce lien](#).